
师尊时刻为我们加持能量 我们随处替师尊转送能量

发布日期 2022-8-29

阅读了陈国忠师兄的分享，颇有同感。上个世纪九十年代，像陈师兄遇见的情形真是层出不穷。当大同师
尊的学生真心地去传播师尊的信息，就会将师尊的正能量带给对方，让对方在不知不觉中受益。

8月9日，我接到一位温州藉作家杨先生的电话，他告诉我，应龙湾区作家协会主席的邀请，将于8月11日下
午在龙湾图书馆作一场讲座，希望我能带几位凤凰园园友去捧捧场。我欣然答应了。

杨作家是悬疑小说作家，影视编剧，浙江省作家协会会员⋯⋯。

前几年，杨作家曾在温州市图书馆做过多次讲座，我都有带几位园友去聆听。

杨作家也是大同师尊的学生。上世纪九十年代，师尊多次到家乡来作演讲，杨作家总是鞍前马后，忙得不
亦乐乎。人生的道路总是不平坦的，有一段时间，杨作家的人生也曾经跌落低谷，但是他不管身处顺境或
逆境，遇到多大的困难，对师尊始终敬佩不已，一片冰心在玉壶。他在第一次讲座时，将师尊的照片放到
大屏幕上，表示不忘师恩。

这次讲座的主办方——龙湾区作家协会主席也是师尊的学生。我带了6位园友去，在现场就有8位师尊的学
生了。这次杨作家讲座的题目是《引导的艺术》，针对青少年叛逆现象，如何运用国学的智慧去引导、疏
通、化解。杨作家非常有智慧地用讲小故事的方式启发大家，而且还引经据典，用古今中外的圣人名人的
故事启发大家。在座的有龙湾区文化部门负责人、教师及校长等文化人，大家都听得津津有味，受益匪浅。

讲座结束后，龙湾区作家协会主席（我们园友）执意要送我们到楼下，她告诉我们：不知为什么，今天你
们来了，我总是有点迷糊，眼睛睁也睁不开，平时全没有这样的。我随口说，我们来了将凤凰园的气场带
过来了。

说也巧，昨天晚上，杨作家又打电话给我，说的也是此事，他也认为是气场大的关系。他还说：这次是第
一次到龙湾区来讲座，人生地不熟，除了自己邀请的人，其他一个熟人也没有，开始还担心能不能组起场
来；一看你们到了，我的心马上定下来了。我到昨天晚上才明白，他每次讲座，都要我们去捧场的真正原
因。聪明的杨作家！

今天早上看到陈师兄的分享，所以我感触颇深，我们跟了师尊那么多年，师尊是时时刻刻都牵挂着我们，-
关心着我们，自然时时刻刻加持着我们，我们走到哪里同时将师尊的正能量也带到那里。

真是雨露滋润禾苗壮，我们生在福中要知福！感恩！

陶春华

2022.08.16

诚信、虔诚 ——让我们成宇宙信息的转播台

发布日期 2022-8-25

我们凤凰园对疾病的调理，大同师尊讲过这样的话:“异病同治，同病异治。”即不同的病用同一方法调理；
同样的病也可以用不同的方法调理。

有时甚至于你并不知道别人是什么病，但你的一个意念，或说几句心灵慧语，对方的病就好了。

https://fhyuan.net/?p=17398
https://fhyuan.net/?p=17396


我在此举两个例子来说明师尊讲的话的正确性。

第一例:

有一年，我和杭州的两位师姐按照师尊的指示一起到内蒙古呼和浩特去传弘法。那时，我学习天功（凤凰
园的前身）时间还很短。当时有当地体育部门的一位同志接待我们。他安排两位师姐住一个宿舍，我单独
一个宿舍。接待我们的是一位男同志，他实际上身体有病（事后才得知）。他对天功有一定的了解，有事
没事经常到我的房间里来跟我聊天，还坐在我的床上。

过了两天，他带着自己的妻子一起来看望我，与我聊天。又过了一段时间，他们体育部门的家属来到我房
间的人越来越多（因为我们的宿舍在体育部门的家属区里），有时弄得我无法好好休息。她(他)们这样热
情，我也不好说什么。我还当蒙古人好客，时间长了我实在忍不住了，就问这位同志：你们这些家属怎么
这么热情，我实在不好意思了，是否让她们不要来了。

这时，那位同志才告诉我说: 其实我身体有病，你们来这里，我经常和你聊天后身体不知不觉中好了起来。
我把这个情况告诉了我妻子，我妻子也有病。她要我带她一起来和你聊了两天，身体也有很大的好转。她
把这个信息告诉了其他家属，所以好多家属也纷纷来了。而通过和你聊天，不少有病的家属都有大小不同
程度的改善，所以人越来越多。这时我才知道其中原委。

再举一例:

有一年，有一位天功老师到我们这儿来弘法，作带功报告。我们十多位传功师到一个大礼堂去布置会场，-
去的路上我们在乘坐的公共汽车上一起聊天。突然坐在我们身旁、一位40多岁的女士问：你们这些同志是
什么人？干什么的？我们告诉她：我们是xx地方天功的气功师（那时传功活动是公开的）。当时，那位女
士说: 怪不得，我昨天晚上开始突然头昏眼花、全身冰冷、胃疼，今天我儿子陪着我到人民医院去看病。
刚才我还很难过，自从你们一批人上车后，我坐在你们的身边，听着你们在聊天，我怎么突然感觉好了，
像没有生过病一样。真是太感谢你们了！看来我医院也不要去了。后来这个人还经常来参加我们的茶室活
动。

这是我亲身经历的两件真实事例。说实话，当时的我们修炼时间并不长，要说功力嘛根本谈不上，但由于
我们成为了师尊的学生，我们背后有一个强大的团队在帮助我们，宇宙需要我们，所以我们就变成了师尊
及凤凰园宇宙良性信息的转播台，通过我们把宇宙信息发布出去。只要你诚信就有效果，甚至有意想不到
的效果。

我已经写过不少的小故事。这些小故事都说明了：我们只要够诚信，够虔诚的话，只有你想不到的，没有
我们做不到的。我们要绝对相信师尊指点我们的这句话:“坚守信念者，一切皆可能；相信奇迹者，活在奇
迹中。”

问题在于：你真“坚守”了没有，你真“相信”了没有？

陈国忠

2022.8.16

信念是创造奇迹的强大能量

——一位初学者的觉悟

发布日期 2022-8- 21

我去年结缘凤凰园，见证了几次《天爱真言》的奇迹，但是练习秘法因为没有太多明显感觉，所以自己懈
怠了，没有好好坚持。而且为了追求突破，我还去报名学习了其他的站桩课程，结果也没有什么明显改变。

https://fhyuan.net/?p=17394


今年暑假来大理，七月中旬，我突然犯病了。胸口心脏处揪扯着，一阵阵很疼，难受时呼吸都困难，行动
不便，需要马上躺下。去医院急诊做检查，医生说是心脏主动脉钙化，肋间神经阻滞问题。医生给开了丹
参，说注意观察，应该没有生命危险。回家服药后并没有明显好转，时不时感受还是很糟糕，难受那阵子
真以为是医生误诊了，我自己这次要死了！（现在意识到，我很容易怀疑事情）。情急之中我求助胡师姐，
因为我自己在家感觉要撑不过去了，所以就搬到胡师姐家借住几天。胡师姐不但细心照顾我，给我扇《积
德宝扇》，而且耐心开导我、解答我的各种问题，还陪我一起习练，纠正我的姿势⋯⋯

我很惭愧，意识到病根还是在自己身上，要好好忏悔、做功课。胡师姐给我讲了她自己和其他园友们的事
例，给了我很多信心，也让我看到了方向。在她家仅仅住了几天，我的病症感觉已经减轻了很多。

后来，我去其他课程打坐，因为气冲病灶，无奈中途只能退出回来。我这次才真正意识到，要老老实实地
把凤凰园的秘法练好，不能追求表面感觉，也不能凭个人小我的意识作出轻率判断，对方法产生怀疑或者
朝三暮四、三天打鱼两天晒网。佩华师姐也分享了她习练的事例和成效，她的手术那么成功，都是相信的
力量！在她身上我看到了“相信”是一种非常难能可贵的品质！我杂念太多，远远没有她那么纯粹的信念。
信念，是强大的能量，能创造不可思议的奇迹。这次我真的看到胡师姐和佩华师姐都是我的榜样，非常感
恩她们对我的帮助、带动和鼓励！最近两周，我坚持练习和忏悔，难受的感觉已经消失了，在这么短的时
间里，好像经历了一场重生。不重病，真的是不知道凤凰园功法的神奇能量和巨大价值！

此时只有感恩，感恩凤凰园，感恩师尊，感恩众多园友们！也庆幸这次得了重病，让我看到了自己身上的
问题。现在我更加珍惜《凤凰丹茶》茶会、《同乐餐饮》能量餐、以及其他在凤凰园学习的机会。我决心
坚持老实习炼，踏实做人，只问耕耘，不问收获，在细水长流中慢慢脱胎换骨。

张蓓 

2022.8.7

师尊亲自部署 园友收获奇效 （二）

发布日期 2022-8-14

分享之六

我的外孙今年参加中考，我每天跟随师尊，与师兄师姐一起为我外孙也为许多学生念诵《文昌星·天爱真
言》。

他作业写完就玩手机，我很担心。我问他：考得什么样？他说：600分是会有的。后来分数出来是628.5分，
对照名校差15分。我女儿虽然仍很失望，但昨天我问外孙，他告诉我：现在二十一中学，被分在实验班，
是最好的班。我为他高兴，仍为他送《天爱真言》。

陈鸿雪 2022.7.26

 

分享之七

我的小外孙女，今年小升初。她平日里不怎么抓紧学习，这两年，家人都为她担心着急。考试完了，录取
通知书到了，她被重点初中录取了，还进了重点班。

她爷爷奶奶很兴奋，家人也很惊喜。当然了，我心中明白呀，这都是师尊的功德，是《文昌星·天爱真言》
的神效。这些天我高兴的不得了，心里总在默念: 坚守信念者，一切皆可能；相信奇迹者，活在奇迹中。

李淑荣 2022.7.26

https://fhyuan.net/?p=17385


 

分享之八

我的侄女张友龄今年是第二次高考。去年因为志愿没填好，虽然分数考得挺高的也没被录取。

今年考试前就压力很大，很紧张。她主动跟我说，要帮她求神（之前因为学习好，所以一直挺傲慢，也不
信）。

于是，我就在大群里和小群里念诵《文昌星·天爱真言》时，把她的名字念进去。并且让她在考试时把凤
凰园的园徽戴着。

虽然她自己还是很紧张，考完第一天还哭，但到分数下来时，出奇的比去年高出了20分。现在已顺利地接
到了广州暨南大学“电子商务”的录取通知书。

我们全家人都很高兴，我爸爸跟侄女说，你要感谢神！爸爸以前也什么都不信。自从他四月份住院，我们
爱心群天天给他送爱心，爸爸都有了那么大变化，让我特别感动。

张述贵 2022.7.28

 

分享之九

今年，我家大儿子和侄女都要参加高考，小儿子则参加中考。

我和我公公早晚坚持念天爱真言。有一天，当看到学子斋堂里发布的《文昌星·天爱真言》，由师尊亲自
带领学子为考生祈福，我非常高兴。记得是四月十来号开始的，我和公公认认真真地早晚坚持念诵。公公
比我还更积极，一直念到大儿子高考录取通知书收到！

因为有师尊的加持，也因为有凤凰园师兄师姐和我们共同的真诚念诵，三个孩子，在备考期间，认真努力，
情绪稳定；尤其在考试期间，他们都自信心很足，状态很好，超强发挥。

6月26号高考成绩和中考成绩都出来了。大儿子如愿以偿，他高考的成绩在我们熟悉的亲朋好友的孩子中
是最好的，最终也考上了自己喜欢的大学和专业；侄女也如愿被一所师范学院英语专业所录取，这是她考
得最好的一次；小儿子也顺利地被一所理想的高中最好的实验班所录取。

这次三个孩子超强发挥，喜获佳音，除了他们自己的刻苦努力，应该说我们念诵《文昌星·天爱真言》也
是非常有效的！公公说：感恩者最富有！是啊！我为自己能走进凤凰园而感到幸福！为有《文昌星·天爱
真言》的奇效助我家三个孩子考出好成绩，考取好学校而感恩凤凰园！感恩师尊！感恩师兄师姐！

钟月 2022年8月13日

师尊亲自部署 园友收获奇效 （一）

——《文昌星·天爱真言》祈福记

发布日期 2022-8-14

【编者按 ：今年4月12日，大同师尊亲自部署，在凤凰园学子斋堂带领并组织全体学子，通过念诵《文昌
星·天爱真言》，为凤凰园子孙、后代参加小考、中考、高考、考研的诸位学生祈福！祈福活动已持续近
四个月，期间不少学子报来喜讯，讲述学生们的可喜变化、飞速进步、意外收获、金榜提名、喜中名校等
神奇效应。现分期转载部分学子的分享文章。】

https://fhyuan.net/?p=17382


分享之一

我儿子今年高考，他是足球单招生，之前一直在广州足球学校读书，去年9月回到南宁准备高考。由于足
球单招生的文化考试和普通考生高考内容不一样，所以他回南宁后就一直在家自学文化课和练习足球。我
每天都给他送天爱真言，感觉他学习也比较认真。

今年足球单招生文化高考安排在4月16、17号两天，但就在考试前一周他突然告诉我：他没有自信了，英语
没有问题，其它两科一般，数学几乎要放弃。我当时听了不知道说什么好，也很焦虑，但仍然鼓励他要加
油、不放弃。

就在我焦虑的时候，4月12日上午，忽然得知我们学子斋群有信息，打开一看是黎莎师姐转发的由大同师
尊亲自带领园友祈请文昌星为小考、中考、高考、考研的学子祈福并送《天爱真言》。当时我都激动得掉
下眼泪！

还有六天孩子就要参加高考了，我一个人真的没有信心了。这时候蔡师姐也发信息给我说“好幸福呀”，-
真的那一分钟感觉所有的一切都是为我安排的。

接下来，我每天早晚按师尊的方法坚持诵天爱真言，同时几个比较熟悉的师姐都一起帮助送爱心。就在考
试前几天孩子又突然咳嗽不止，身体也不舒服，但我相信一切都会好的。

16日上午儿子考语文，10:30分考完，我也不敢问他情况，就一直盯着手机希望他能说一下考得怎么样。10:-
40他在微信里告诉我：“妈妈，我考得还可以，比我预期的考得好。”当时我好激动，他临考前身体不太
好，一年时间又没有去学校学习，如果不是在凤凰园，他能考好是难以想象的，多么神奇的事情啊！

下午考数学，结果15:30考试结束，他又第一时间说话了：“爆杀，数学这次应该比预期翻番。”

第二天17日，他的英语和政治都比预期考得好。

真的在凤凰园家园太幸福了，我当时又激动得掉眼泪了，师尊说：“坚守信念者，一切皆可能；相信奇迹
者，活在奇迹中！”这一切都全因我在凤凰园，我们有神的护佑、有师尊的加持！

足球单招生还要再考足球专业，目前在疫情期间还没有公布考试时间，所以每天送爱心的时候我还是把孩
子的名字加进去念的，师尊教导我们“帮助别人就是帮助自己”，我更真心地为每一位参加考试的学子送
爱心，希望他们取得好成绩。

任敏 2022.04.30

 

分享之二

今年6月7、8号， 我的女儿武怡锦参加了高考，因为三模的时候孩子没有考好，哭了很久， 所以我一直担
心她在高考时的状态。

在高考这段时间，我每天跟着学子斋群里，师兄或师姐转发的、师尊专门为学生考试祈福的《文昌星·天
爱真言》，做早晚课，我相信凤凰园与师尊的强大力量一定能给予我们一家帮助。

都说今年高考题难，有不少新题型，我也看见有些孩子出考场情绪低落、崩溃的，心里真担心女儿。但幸
运的是，武怡锦没有这样的不良情绪，高考这两天，孩子午睡正常，晚睡正常，吃饭正常，身体正常。第
一天考完，嘴里一边儿说着难，一边儿还能自我开解。第二天上午场，虽然出来情绪不高，但她也自我控
制住了，到了最后一场考完，孩子是笑着跑出来的。我和她爸爸（武旺、凤凰园同修）终于松了口气。武
旺说孩子考完了，他好像比孩子更轻松。

感恩师尊的博爱，感恩凤凰园给予我们强大的力量，让我们在困境之中总能看见光，看见希望。

（后记：7月27日，女儿收到了国家双一流建设高校——南京中医药大学中西医临床专业的录取通知书。
我问孩子想法，她说：“满意！”对此结果我们一家都是满意、知足和感恩的。）

感恩这些年在凤凰园的学习，我在一点点的反思和改变，家里的每一个人也在改变， 使得原本紧张的家庭



环境，慢慢变得平和、温暖了许多。围绕在身边的很多事也都向好的方向转变、发展。我知道，这一切都
要归功于神，归功于凤凰园背后强大的能量。

李荣华 2022.6.9

 

分享之三

今年我儿子赵天裕小升初，在没有跟学子斋堂师兄师姐一起为考生送《文昌星·天爱真言》之前，儿子脾
气很暴躁，没有耐心。一点儿不如他意就发脾气，脸上总是没有笑容，还一直玩手机打游戏。一让他学习，
他就说这也会，那也会，不用复习；一考试就不理想。孩子的班主任也给我打电话说：天裕在学校总是闷
闷不乐，放不开，情绪低落，常和同学们发生口角。

我想了一下我们和孩子的相处方式，尤其是他爸爸对他要求非常严格，对孩子是眼里容不下沙子，一切都
要按照他爸的思想思路去做事，孩子总是不能施展自己，特别憋屈，没有自我。总之就是对孩子百般挑剔，
久而久之孩子做什么事都没有自信，情绪低落。

自从我跟着学子斋学堂和师兄师姐一起为诸位考生送《文昌星·天爱真言》，他爸爸渐渐地对孩子越来越
变得和蔼可亲，对孩子越来越尊重包容。渐渐地，孩子脸上也露出了发自内心的笑容，在这段时间里，孩
子学习也非常有动力，基本上都是他自己在安排学习计划以及打球、跑步、锻炼身体。做家务也很积极，
简直就是变了一个孩子。我们一家是多么荣幸能得到师尊和凤凰园的保护和能量啊！

今天，孩子小升初考试结束，我去接孩子时候，在学校门口看到孩子迫不及待地从校园里跑出来，要跟我
分享，说：“妈妈，这次考试非常简单，简单得有些离谱。我很自信这次一定能考好。首先，我感觉这次
数学能考一百分。”我笑了笑说：“那你这次考试完，跟上次考试完的心情有没有区别？”孩子说：“当
然有了。以前考试完，总是纠结、担心考不好，没有发挥好。这次考完试非常自信，而且心里好轻松！”-
看到孩子脸上露出灿烂、阳光的笑容，我心情也更加放松！

深深地感受到了丽萍师姐经常给我们说的凤凰园有师尊护佑的幸福与福报。这几年感觉在凤凰园能量场里，
生活一切都向着美好、顺遂地开启。

赵惠娟 2022.6.14

 

分享之四

我的外孙女林子兮，今年12岁，是小学毕业生。她自从读一年级以来，学习成绩都不好，尤其是数学和英
语，平时考试成绩都在70分左右。天天到处补课，拼命学习，成绩就是上不去，所以学习也失去了上进心。
面临小学毕业，我女儿为孩子升初中学校落实的事日夜发愁，夜不能寐。

师尊大爱无边，为所有的考生祈福，真是大快人心！我每天早晚诚念《文昌星·天爱真言》，求师尊帮助
林子兮考取好成绩。近来，我女儿告知我孩子近来学习兴趣浓，进步很快。这次小考成绩：语文98分(作文
满分)；数学94分，其他几门成绩都是92分以上。今刚得知消息，林子兮以优异成绩进入了本市有名的公立
学校。我们合家欢天喜地！

她竟然能落实到梦寐以求的学校，确实出乎意料！这全是神和师尊的功劳呀！师恩功德无量！

赵梅青 2022年7月12日

 

分享之五

师尊对我们真的太好了！一人修炼，家人朋友都得福。师尊传授给我们的《文昌星·天爱真言》，太给力
了！按着师尊传授的方法，我早晚都为小儿子和所有考生送《文昌星·天爱真言》。

奇迹出现了：今天我市的中考报名结束了，我家小儿子所在的班级有四分之三考上了三中（本市排名第一）



和示范性高中！这是他们学校成立以来中考成绩最好的一次，小儿子的班级也是新校区第一批学生，这个
成绩让学校上下和家长们都笑得合不拢嘴。

我家小儿子这次中考发挥失常，上了普通高中，我心里很坦然，既没有埋怨也没有责备。他的失误是我造
成的，因为我在念诵《文昌星·天爱真言》时意念不好，一个念头出现是C，当成绩出来是B+，这样的情况
已经是比我预料的结果好得多了。今年很多孩子都读不上高中，而我儿子能有普通高中读我都很知足了。

黄秀丽 2022年7月19日

一人习炼，全家得福！

发布日期 2022-8-7

有幸遇恩师大同师尊，进入凤凰园，受益匪浅！ 一人习炼，全家得福！从健康到事业，收获满满。

1957年，老伴遭受不公平对待，无业在家，一呆二十个年头，79年得以落实政策（56年考入北京人民大学，
调干生），安置工作。我因受牵连，经济等各方面压力很大，身体一直走下坡，最终于65年得了白血病。
那个时候医疗免费，医生医德高尚，活了下来。但是由于条件限制营养不足，身体虚弱得很，骨瘦如柴，-
有幸于1993年与师尊相遇。

记得那年，儿子在浙江大学里的工商银行工作，带回一本有关大同师尊和天功（凤凰园前身）信息的杂志
给我。我学了，开始只是觉得很好，儿子并没有讲起师尊在浙江大学办班的情况。他忙于工作，不了解，-
巧的是不久有一位朋友送给我一张入场门票，听师尊讲课。从那时起，我便有缘跟随师尊！福气满满！受
益良多！

老伴按照政策应该回原单位银行，因为某些人的阻拦，无法落实，后通过市财办调整去了商业系统，坏事
变好事，有了更多的经济活动经验。在我遇上师尊后，巧合还是冥冥之中，老伴退休即经朋友推荐去了会
计师事务所工作，后来还考上了注册会计师，所以一做就是十九年，到八十岁才停下来。

两个孩子，原来都在工商银行工作，他们都很本分，没有想要跳槽，就有那么巧合。他们都是有朋友（我
想也许是神的安排）来叫他们，女儿去了招商银行，儿子去了上海浦东发展银行。他们躲过了工商银行改
制后的下岗，都一直很顺！

儿子车祸，逢凶化吉，平安无事！女儿不小心切到了手指，神奇的宝贝——天功徽章，一按即能止血，切
开的一个口子，不留痕迹。

我自己的收获是更多了，平时遇到任何困难，第一时间想到请师尊帮助，有求必应！有形的无形的。有几
个实际例子：

那是二十年前的事情，有一次乘坐公交车，一个急刹车，我的额头撞到了车上直杆扶手，瞬间起了一个包
块。周边的乘客注意到了，给我让座位，这时我用天功徽章按住额头，没有多久包块消掉了。同座的乘客
看了很是惊讶！怎么会好得这么快？问我是什么，我微微地笑着回答：是宝贝！

有一次在家洗青蟹，被咬住了食指，可厉害！不放松，最后剪了爪子，才得以脱离，这时食指上有两个洞
快穿通了，十指连心痛啊！我当即将天功徽章按压住伤口，心里祈求神帮忙！几分钟过后不痛了，一看刚
才两个洞已长平了，食指完好无损。

现在又发现，拉肚子的时候，将天功徽章贴在肚脐上，也挺神！马上能停止住痛，并不再拉稀了。

王心敏

2022.08.03

https://fhyuan.net/?p=17377


生命中的贵人——大同师尊

发布日期 2022-8-4

死里逃生 濒死体验

2009年6月中旬，温州。

有一天，我忽然感觉有点软绵绵的不舒服，不知是感冒还是中暑，就感冒药和中暑药一起吃，好几天过去
了也没见好。那天 ，又到了星期五 ，那时候我们是每星期五晚上去水心一园友家聚会的。吃过晚饭后我
也去了水心，一到园友家我就靠在沙发上，园友们很关心就过来问，我说“也不知是啥情况，吃过药了也
没见好，就是有点软。” 一园友握着我的手说是中暑，还说她先生放痧很好的，于是就把我带到她花坦头
的家里叫她先生帮我放痧。

我坐在一个圆凳上接受放痧，据说平常她先生放痧很厉害的，一般三针就好了，可我却是特例：头、颈、
背都放过了也不见好，从晚上七点多过去的一直放到八点多，不但没放好而且越来越不舒服，他们一看不
对劲，急忙把他们隔壁邻居有位中医师叫来；中医师过来一看说是放痧不小心封住穴位了！于是，他们两
人一人一只拉着我的手做推拿，说是推宫活血要一刻钟。一刻钟过去了人更难受，他们继续拉着我的手推
拿，而我此时其实已经不行了: 耷拉着脑袋，头已经抬不起来了，全身冷汗淋漓，脚也没力气，人站不起
来，下半身瘫了一样；两手臂平常细小的经脉涨起来有手指头那么粗！上身像被绳子一圈一圈死死捆住一
样，全身从头到脚所有的经脉都寸寸断！痛得不得了！而且不能忍，越忍越痛！此时想起武侠小说里的分
筋错骨法的痛苦！就这样任凭它痛，痛得不能再痛！此刻犹如身临其境，才真正体会到生不如死的感觉！
太痛了，痛得受不了！二刻钟过去了，那两位推拿的一看我坐都坐不住了，也慌了，急忙叫出租车，把我
抬上车往信河街三医最近的医院去抢救！（后来听说这个痛是人临死时灵魂出来前的拆骨）。

在医院的抢救室里，我很安详地躺在急救推车上，此时已经不痛了。医生拿着小电筒在帮我做瞳孔有没放
大的检查，园友们围在我身边拼命地叫我不要闭眼，叫我说话。此刻我很安详地躺着，除了耳朵能听得见
和意识还清醒外，其他的都不行了，眼睛已经睁不开了，嘴也不能说话了，身体也不能动了。不一会看到
（因为眼睛已经睁不开了，是闭着看的）一个雪亮的很锋利的爪从天空中抓下来抓我的头。我一看这不是
五六年前被我吃了的螃蟹爪吗？！原来在五六年前的那年夏天，我体弱，整天软绵绵地没力气，老婆好心
说螃蟹是补的，要给我补补，结果就买了一个多星期的螃蟹给我吃。我怕腥，吃了些，没多吃。我一看就
认出是以前被我吃了的螃蟹的爪在抓我的头，就本能地、无意识地拼命地边叫 “师父救我，师父救我⋯⋯
” 边向螃蟹道歉说对不起，对不起！频率相当地快！（因为嘴已经不能张开说话了，这是在意识里的意念
活动）。不一会这爪消失了，我看到另一个我从身体里慢慢出来，上升，升到大概一米多停住向下看，看
到自己肉体笔直地很安详地没一点痛苦，躺在急救床上，医生还在做检查，园友围在身边叫，看得清清楚
楚，医院的房子不见了，看到医院外面公园里的花草树木，空气像是果冻样，有点淡黄色的、透明的。看
完这些后不久，从深空中射下来一道白光，白光两边是风铃，我跳上离我近的白光的这端，跟着白光走了，
风铃一直在两边晃动着响着。

跟着白光一直走到永嘉我的出生地，在我自己房子后面的那座房子的院子里烧着一堆熊熊大火，“我”在
大火前停住没跨过火；在大火前停了一会，就回来了。一回来，在温州三医还在被抢救的我就醒了，醒了
就全恢复正常了！由于是抬去抢救的所以不能立马回家，后来医生说是缺钾，就在医院里喝了液体钾，打
了盐水，第二天早上回家。

虽然是恢复正常了回来了，但我知道，真正的病根、真正的问题还没有解决掉！

 

因果报应 如影随形

很幸运！2010年，天功（凤凰园前身）要在香港办班，我就直接报名去了，地址在香港某大学的一个在半
山腰的房子里。在学习班的第二天下午就有稍感不适，以为是水土不服，没在意（事后回想，其实在第二
天早上在室外拍集体照前，跟师尊打招呼时就有点不对劲）。

https://fhyuan.net/?p=17369


第三天下午，大同师尊正在台上讲课，大家很安静地坐在下面聆听。我突然感到身体好像被绳子捆住一样，
试着动了动脚想站起来，脚没力气，手筋也突涨起来，前车之鉴，我马上意识到跟2009年的那次状况很像，
就急忙叫起来：“师父救我！” 瞬间全场所有的目光都投向我，黎莎师姐急忙跑过来，和几位园友一起扶
我到教室走廊里躺下来，帮我调理。师尊在台上帮我调理。听说当时我发冷抽筋，很难看、很危险，自己
不知道。

从第三天下午，开始发作一直到第四天，第五天，两天多的时间里虽然我全身发冷，浑身不舒服，也一直
坚持躺在教室走廊里，接收师尊宇宙能量的调理，非常感谢师尊及各位园友的关心和帮助，尤其是刘国平
师兄，从教室到寝室都是他扶着我、背着我，来来去去的。

第四天中午休息时，人家觉得天气热，我却发冷、发抖得难受，就抱着被子到室外晒太阳。我躺在地上，
盖着棉被，仰望天空，看到师尊有一张半身照，身体向四周射出光的那张照片，在我前上方用手指一张一
合地给我调理。那天下午我抱着被子在教室走廊里迷迷糊糊躺着，师尊照样在台上讲课，期间感觉喉咙发
痛、恶心，就爬起来到后面卫生间去吐了；由于那几天没吃什么没有东西吐不出来，只感觉吐了一个气泡，
软软的，像似海里的软体动物，这个气泡一出来，喉咙马上就舒服了。

第五天， 还是浑身不舒服，躺在走廊里迷茫的眼睛仰望上面，泪水不停地一直往下流，往事历历，觉得这
辈子过得很苦很累，就问老天：我到底做错了什么，让我如此痛苦折磨？这时天上出现一张长方形的白纸，
白纸从右到左竖着写的一条条记着我以前的罪孽，看不清写什么，只看见满满的一张。我立马很真诚地忏
悔，向上天忏悔，向所有被我伤害的众生道歉！曾经有园友看到我背上爬出很多海里的海鲜阴性生命体，
我知道我前生是渔民，捕杀了很多海里的生命，我就发誓从今往后不再吃鱼、吃海鲜！这时天蓬元帅出现：
他歪着头一脸的不高兴，说：你不吃它们了，那我老猪呢？我赶紧说也不吃不吃！只可惜我只坚持了几年，
前几年也是嘴馋，也是被肾结石折腾得要命，听人说肉是要吃的，所以现在偶尔吃点猪肉，食言了。

第六天，我人就舒服了，恢复正常了，而且还参加了联欢会的彩排和表演！前后判若两人，真是奇迹。那
几天躺在走廊上半梦半醒、迷迷糊糊的，其他发生什么事不是很清楚。感恩宇宙，感恩上天，感恩师尊！
在这个特殊的能量场里，在这个时空点上终于把2009年发生的那件事的那么大的负因果给了结了！只是动
静反应太大，吓着大家了，深感不安，感恩师尊的救命之恩！

第七天回家，跟大家在深圳分别，我独自一人坐卧铺大巴去汕头。从车窗向外望去，路边的树木和远处的
山峰一闪而过，这时一个镜头映入我眼底：发现远处山上的花草树木在跟我挥手，在向我微笑！我以为看
花眼了，把目光拉回近处看，发现空气也在向我微笑！我顿时热泪满眶，万物皆有灵，它们是在向我祝贺，
祝贺我重获新生！在为我高兴！

这件事情背后的因果，师尊简单地说了几句：说我在三百年前的法国，曾经是一名海军的军官，一次在巡
逻时下令开炮，打沉、打死了那捕鱼的渔民和船。此后那渔民的母亲就跟着我。还有在清朝有一次也做了
很不好的事。有园友看到我后背爬出很多海鲜的阴性生命体，还说那捆我的是一条很大很长的带鱼，前世
曾杀过它，所以今生来报仇，很凶，要我的命。我曾经开炮杀了渔民，所以后来一世我成了渔民，也让我
尝尝渔民的苦，作为一生与海打交道的渔民，吃了杀了捕了一辈子的鱼和海鲜，因而造成了今生很怕腥味，
也造成了今生的果，因因果果，难以逃脱！

 

忏悔宿业 增长善根

2015年， 凤凰园又在香港办学习班，我也报名去了。那天在上课前，师尊叫大家先深度忏悔15分钟后再开
始上课。我也在下面坐着很真诚地发自内心地用十字加心灵慧语忏悔。几分钟后，感觉好像有什么东西要
从身体下面向上要慢慢钻出来的样子，我以为是信息灵要出来，还用力助它叫它快点出来。此时感觉身体
肌肉皮肤从下到上像要裂开一样，有一条条裂缝，就像锤子用力敲墙壁，捶厚冰层一样慢慢地向四周裂开，
全身冰冷。有个像古代皇宫里的皇冠一样的东西慢慢摆脱肌肉挣扎着向上钻。钻得很慢很吃力，我以为是
信息灵要出来，看它钻得那么慢，就拼命地用劲帮它向上往头上钻出来。终于这个像皇冠的东西慢慢地从
头上出来了，在还剩那么一点点的时候，师尊在台上发话了，叫大家收势，原来忏悔15分钟时间已到了。
我一听师尊叫收势了，而我头上的像皇冠的信息灵还没完全出来呢，赶紧大叫一声:  师父等一下，它还
没出来呢！黎莎师姐一看急忙跑过来，一边用手掌敲我头上的皇冠的边，一边说下去下去，也叫我用意念
叫皇冠下去不要出来。此时我全身冒冷汗，而且全身冰冷、僵硬，其实已经差不多是僵尸了，恐怖至极。
就这样师姐用手掌把那皇冠慢慢地敲回体内后，让我喝了水才慢慢恢复过来。

真是千钧一发之间！黎莎师姐说那个像皇冠的东西是我的阴神，阴神是不能离体的，离体就意味着死亡。
这件事大概的情况是我在忏悔时触动了一个很大的负因果，它直接要我的命，就把我的元神给勾走了，元



神出来必须带着阴神一起走，因而那僵尸般的经历其实是阴神钻出来的情景。还好阴神出来在最后还差那
边一点点的时候，师尊叫收势了，真是命悬一线，要是再迟一点，阴神全部出来的话，那就回天乏术了，
太惊险了，感恩！

恢复过来后，我走到前台跪在师尊前面，泣不成声地边哭边吞吞吐吐地述说着刚才发生的惊险一刻。

本来我应该是个英年早逝的人，只因遇到大同师尊，我才能苟活到现在。师尊恩德，今生无以为报⋯⋯

周德林
2022.8.3

 

 


